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No último dia, 26 de abril, foi inaugurada a nova fábrica da YPÊ em Itapissuma, município da Região Metropolitana do Recife. O evento contou com a presença da 
governadora do Estado, Raquel Lyra, do prefeito José de Irmã Têca e de outros diretores da empresa, além de autoridades locais, como o deputado estadual Mário Ricardo.

Com 72 anos de atividade, a YPÊ é uma empresa líder no mercado de produtos de limpeza e conta com mais de 300 produtos em sua linha de fabricação. A nova planta 
em Itapissuma vai operar com sete linhas de produção, o que deve impulsionar ainda mais o crescimento da empresa.

Foto: Divulgação

COM MAIS DE 420 MILHÕES, FÁBRICA DA YPÊ 
É INAUGURADA E GERA 250 EMPREGOS 

ABREU E LIMA IGARASSU

ITAPISSUMA PÁG B1
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Presidente da ACE 
apoia gestão de Elcione  

POLÍTICA 
IGARASSU

PÁGINA  A3

No último sábado, 29 
de abril, a cidade de Iga-
rassu (RMR), vivenciou 
um momento histórico 
com a inauguração do 
Centro de Educação In-
tegral Fernando Henri-
que Lucena. 

O evento contou com a 
presença de autoridades 
locais e estaduais, des-
tacando-se a presença 
da prefeita Elcione Ra-
mos, da governadora 
Raquel Lyra,...

A escola dos sonhos foi inaugurada 
por Elcione Ramos e Raquel Lyra

Foto: Divulgação

QUALIDADE O complexo educacional é um dos mais modernos do Estado de Pernambuco 

Pr. Ferreirinha faz grande 
trabalho social

Ricardo Alencar sugere 
discussão do Plano Diretor

Jairo realiza 1º Desfile de 
Bombeiro Civil

Novo empreendimento 
para o município

GESTÃO Josias Gomes declara apoio à prefeita Elcione 

PÁGINA B3
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ARAÇOIABA

PÁGINA A3

Jogli Uchôa inaugura a primeira 
Escola de Referência 

PÁGINA A2 PÁGINA A4
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DESFILE Jairo Kaito com os alunos do Curso de Bombeiro Civil

FISCALIZAÇÃO Renato Alves acompanha execução de pavimentação de rua no bairro de Caetés I

ECOA Pref
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JAIRO KAITO REALIZA 
1º DESFILE CÍVICO DO CURSO 
DE BOMBEIRO CIVIL

DIA DO TRABALHADOR:
 UMA DATA PARA REFLEXÃO

EDITORIAL ABREU E LIMA-EDUCAÇÃO   

REDAÇÃO

Renato Alves comemora investimentos da 
Prefeitura Municipal no bairro de Caetés I

Opinião

O Dia do Trabalhador, celebrado em 1º de maio, é uma 
data muito importante para a valorização do trabalho e dos 
trabalhadores em todo o mundo. A data é comemorada 
em diversos países e representa um momento para refletir 
sobre as condições de trabalho, as conquistas dos traba-
lhadores e os desafios que ainda precisam ser superados.

O Dia do Trabalho tem origem nas lutas operárias do 
final do século XIX e início do século XX, quando os tra-
balhadores organizaram-se para reivindicar melhores con-
dições de trabalho, redução da jornada de trabalho e direi-
tos trabalhistas. Desde então, a data tem sido celebrada 
em homenagem àqueles que lutaram por essas conquistas 
e para lembrar a importância do trabalho para o desenvol-
vimento das sociedades.

Além disso, o Dia do Trabalho é uma oportunidade 
para chamar a atenção para as desigualdades e injus-
tiças que ainda existem no mundo do trabalho, como 
a exploração, a precarização e a falta de oportunidades. 
Nesse sentido, a data também é um convite para se en-
gajar em ações e lutas em prol de um mundo do trabalho 
mais justo e solidário.

Em suma, o Dia do Trabalho é uma data simbólica que 
representa a luta dos trabalhadores por direitos e melhores 
condições de vida. É uma oportunidade para celebrar as 
conquistas alcançadas, refletir sobre os desafios atuais e 
futuros e reforçar a importância do trabalho para o desen-
volvimento social e econômico.

Por Jailton Lima 

O vereador Jairo Kai-
to tem realizado 

um importante trabalho 
social e educacional em 
Abreu e Lima, por meio 
do Instituto HF, que 
oferece diversos cursos 
profissionais de forma 
gratuita para a popula-
ção. Entre eles, destaca-
-se o Curso de Bombeiro 
Civil, que já formou 
mais de 200 alunos, 
que agora estão atuando 
no mercado.

No último dia 23 de 
abril, foi realizado o 
primeiro desfile cívi-
co do Curso de Bom-
beiro Civil no centro 
da cidade, chamando 
a atenção da população 
para a grandeza do even-
to, que contou com a par-
ticipação de mais de 200 

alunos, inclusive aqueles 
que já se formaram.

Jairo Kaito, emocio-
nado com o sucesso do 
evento, destacou a 
importância dessas 
iniciativas para a for-
mação profissional 

dos jovens da cidade. 
Ele reforça que outras 
turmas serão iniciadas 
para oferecer oportu-
nidades aos jovens de 
Abreu e Lima e ajudá-
-los a construir uma car-
reira de sucesso.

O Instituto HF, que 
tem sede no bairro de 
Caetés III, também ofe-
rece outros cursos, como 
o de informática, costu-
reira, cabeleireiro e ma-
quiagem, que já capacita-
ram centenas de pessoas 
da comunidade.

Jairo Kaito ressal-
ta que o seu trabalho é 
voltado para a melho-
ria da qualidade de vida 
da população e que está 
comprometido em conti-
nuar buscando soluções 
e oportunidades para os 
moradores de Abreu e 
Lima.

“Nosso objetivo do 
Instituto HF é ofere-
cer cursos que possam 
ajudar a população a 
se qualificar e buscar 
novas oportunidades 
de trabalho”, finalizou.

Por Jailton Lima

 
    O vereador Renato 
Alves, da Câmara Mu-
nicipal de Abreu e Lima, 
tem se destacado pelo 

seu empenho em conse-
guir importantes ações 
para o bairro mais po-
puloso da cidade, Caetés 
I. Graças às suas rei-
vindicações junto ao 
prefeito Flávio Gade-

lha, diversas melhorias 
têm sido realizadas na 
região.

Entre as conquistas do 
vereador está o asfalta-
mento da Avenida D, 

uma importante via 
de acesso à comuni-
dade, além da reposição 
de calçamento de várias 
ruas, o que tem garanti-
do mais segurança e mo-
bilidade aos moradores.

Renato Alves não se 
limita a apenas solicitar 
melhorias, ele acompa-
nha de perto a execu-

ção das obras, aten-
dendo às solicitações 
dos moradores e fisca-
lizando a qualidade dos 
serviços prestados.

O vereador ressalta 
que essas conquistas 
só foram possíveis gra-
ças ao apoio do prefeito 
Flávio Gadelha, da Se-
cretária de Obras e do 

vice-prefeito, Murilo do 
Povo. 

Renato agradece o 
empenho de todos na 
realização das melho-
rias para a população 
de Caetés I e reforça 
o seu compromisso em 
continuar lutando por 
mais melhorias e benefí-
cios para a cidade.
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MODERNIDADE A Escola de Referência é um exemplo da RMR

QUALIDADE O complexo educacional é um dos mais modernos

JOGLI UCHÔA INAUGURA 
1ª ESCOLA DE REFERÊNCIA 
MUNICIPAL

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

 EDUCAÇÃO A ESCOLA DE REFERÊNCIA PASTOR CRISPIM VAI OFERECER ÀS 
CRIANÇAS EDUCAÇÃO DE QUALIDADE E COM ESTRUTURA MODERNA.
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 AUSÊNCIA DE MÁRIO NA INAUGURAÇÃO É O SINAL DO 
ROMPIMENTO

 MAGUILA: O ARTICULADOR  

 O VEREADOR GG ESTÁ EM CIMA DO MURO?  

 ELCIONE ENTRA PARA A HISTÓRIA 

 QUEM SERÁ O VICE DE ELCIONE? 

 ARAÇOIABA

 IGARASSU

A escola dos sonhos foi 
inaugurada, em Igarassu, por 
Elcione Ramos e Raquel Lyra

Política

O Instituto HF, que 
tem sede no bairro de 
Caetés III, também ofe-
rece outros cursos, como 
o de informática, costu-
reira, cabeleireiro e ma-
quiagem, que já capacita-
ram centenas de pessoas 
da comunidade.

Jairo Kaito ressal-
ta que o seu trabalho é 
voltado para a melho-
ria da qualidade de vida 
da população e que está 
comprometido em conti-
nuar buscando soluções 
e oportunidades para os 
moradores de Abreu e 
Lima.

“Nosso objetivo do 
Instituto HF é ofere-
cer cursos que possam 
ajudar a população a 
se qualificar e buscar 
novas oportunidades 
de trabalho”, finalizou.

vice-prefeito, Murilo do 
Povo. 

Renato agradece o 
empenho de todos na 
realização das melho-
rias para a população 
de Caetés I e reforça 
o seu compromisso em 
continuar lutando por 
mais melhorias e benefí-
cios para a cidade.

Não tem mais o que se es-
conder. A ausência de Mário 
Ricardo na inauguração do 
Centro de Educação de Re-
ferência Fernando Henrique 
de Lucena, ocorrido em Beira 
Mar II, no último sábado (29), 
é uma prova cabal que ele 
está em caminhos opostos 
em relação à prefeita Elcione 
Ramos, que está 100% deci-
dida a lutar pela sua reeleição, 
em 2024.

Ao lado da governadora 
Raquel Lyra, a prefeita re-
cebeu o apoio político para 
a eleição do próximo ano. O 

ciclo Mário e Elcione chegou 
ao fim. Ele confidenciou a um 
prefeito da Região Norte que 
“disputará a eleição” contra 
Elcione Ramos.

Com a inauguração do Cen-
tro de Educação de Referência, 
uma construção moderna e 
equipada com material de alta 
qualidade, que custou mais 
de R$ 7 milhões, a prefeita 
de Igarassu, Elcione Ramos, 
entra para a história do muni-
cípio como a primeira prefeita 
a realizar a primeira escola de 
referência.

O governo da prefeita El-
cione Ramos conquistou uma 
grande vitória, na Câmara de 
Igarassu, na votação do 40% 
do Orçamento, ocorrida no 
último dia 25 de abril. O líder 
do governo, vereador Maguila, 
teve um papel decisivo. Ele foi 
o articulador que conseguiu 
reunir os votos necessários 
para a vitória. “Todos os pre-
feitos tiveram esse disposi-
tivo, com Elcione não poderia 
ser diferente”, completou.

Alguns apoiadores fieis à 
prefeita Elcione Ramos acre-
ditam que ela poderá ter outro 
companheiro ou companheira 
de chapa. Essa especulação 
ganhou força porque o atual 
vice-prefeito, Henrique, foi in-
dicado pelo então prefeito Má-
rio Ricardo. Um nome que está 
sendo ventilado é a vereadora 
Érica Uchôa. Mas, no momen-
to, essas especulações não 
passam de comentários soltos. 
Mas, por outro lado, podem 
ser indícios de mudanças para 
2024. A Conferir. 

Pelo fato de não está sempre 
presente aos eventos da Prefei-
tura de Itapissuma, o presidente 
da Câmara Municipal, vereador 
GG de Zé Antônio, está sendo 
questionado por estar em cima 
“do muro”. Essa coluna o pro-
curou e perguntou, recentemen-
te, se ele tinha rompido com o 
prefeito Zé de Irmã Têca. GG 
afirmou, energicamente, que 
não. E que ele sempre esteve 
ao lado do prefeito, aprovando 
todos os projetos do Executivo. 

Com relação a não está pre-
sente em todos os eventos, é 

porque ele tem uma agenda de 
compromisso extensa e nem 
sempre pode comparecer para 
prestigiar a grande administra-
ção do prefeito Zé.

Por Jailton Lima

O sonho de ofere-
cer às crianças 

da pequena cidade de 
Araçoiaba (RMR) uma 
educação de qualidade 
e com escolas de refe-
rência, ocorreu nessa 
sexta-feira, 28, com a 
inauguração da Escola 
de Referência Muni-
cipal Pastor Crispim 
Elizário.

A solenidade aconte-
ceu em frente à escola, 
no centro, e contou com 
a participação da popu-
lação, que ovacionou 
a chegada do prefeito 
Jogli Uchôa ao evento, 
o mesmo estava acom-
panhado do deputado 
estadual, Joaquim Lira, 
secretários e outras au-
toridades

A Escola de Referên-
cia Municipal Pastor 

Crispim Elizário possui 
uma arquitetura moder-
na, ampla e planejada, 
sendo um instrumento 
construído para oferecer 
conforto e bem-estar aos 
estudantes.

A escola disponibili-
za salas amplas, com ar 
condicionado, internet, 
biblioteca online, Sala 
Google para pesquisa e 
um refeitório amplo. A 
escola também foi proje-
tada para a sustentabi-
lidade, com energia so-
lar e o reaproveitamento 
das águas das chuvas.

Para o prefeito Jogli 
Uchôa, a construção des-
sa escola é a maior obra 
na história da educação 
de Araçoiaba e também 
a principal ação de sua 
gestão. Ele afirmou, em 
seu discurso, que essa 
escola foi planejada ex-
clusivamente para o 
conforto e bem-estar dos 
estudantes.

A Escola de Referên-
cia Pastor Crispim con-

ta com 12 salas climati-
zadas e equipadas com 
TV, biblioteca, laborató-
rio de ciências, laborató-
rio de matemática, uma 
sala Google Education, 
refeitório, área de lazer 
e muito mais. 

“É um modelo de 
inovação e sustenta-
bilidade para toda a 
região vizinha, bene-
ficiando mais de 350 
crianças no municí-
pio de Araçoiaba e 
levando a esperança 
de uma educação me-
lhor todos os dias”, 
afirmou o prefeito.

Com essa inaugura-
ção, a cidade de Araçoia-
ba agora conta com uma 
escola de referência, que 
oferece uma educação 
de qualidade e estrutu-
ra moderna, deixando o 
sonho de oferecer uma 
educação de qualidade 
para as crianças da ci-
dade uma realidade.

Por Jailton Lima

No último sábado, 29 de 
abril, a cidade de Igaras-
su (RMR), vivenciou um 
momento histórico com a 
inauguração do Centro 
de Educação Integral 
Fernando Henrique 
Lucena. 

O evento contou com a 
presença de autoridades 
locais e estaduais, desta-
cando-se a presença da 
prefeita Elcione Ramos, 
da governadora Raquel 
Lyra, da vice-governa-
dora Priscila Krause e 
do ex-governador João 
Lyra.

A escola, que é conside-
rada um marco na educa-
ção da região, possui mo-
dernas instalações com 
15 salas de aula equi-
padas com ar condicio-
nado, laboratórios de 
ciência, biblioteca, am-
plo refeitório, quadra 
poliesportiva e área de 
lazer. O espaço foi cons-

truído com recursos da 
Prefeitura de Igarassu.

Durante a cerimônia de 
inauguração, a prefeita 
Elcione enfatizou a impor-
tância do novo Centro de 
Educação Integral para a 
educação das crianças do 
município. 

“Esse é um grande 
sonho que consegui-

mos tornar em reali-
dade para as nossas 
crianças. Com a inau-
guração desse centro 
de educação, estamos 
investindo no futuro 
de Igarassu, proporcio-
nando uma educação 
de qualidade e um am-
biente propício para o 
aprendizado e desen-

volvimento de nossos 
alunos”, afirmou a pre-
feita.

A governadora Raquel 
Lyra, por sua vez, desta-
cou a importância da par-
ceria entre o Governo do 
Estado e a Prefeitura de 
Igarassu na construção 
do Centro de Educação 
Integral. 

“A educação é um 
dos pilares para o de-
senvolvimento do nos-
so estado e é por isso 
que investimos em es-
colas como essa, que 
oferecem uma educa-
ção de qualidade e um 
ambiente favorável ao 
aprendizado. Parabe-
nizo a Prefeitura de 
Igarassu pela inicia-
tiva e agradeço a par-
ceria com o Governo 
do Estado para tornar 
esse projeto realida-
de”, afirmou a governa-
dora.
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REAPROXIMAÇÃO
Rebeca Lucena, filha do pastor 

Roberto José Lucena, presidente da 
AD de Abreu e Lima, participou do 
culto de Santa Ceia na AD de Recife, 
no dia 01 de maio. Ao final, o pastor 
presidente Ailton José foi bem cor-
dial com Rebeca, que tirou uma foto 
ao lado do reverendo.

DEUS E FAMÍLIA EM            
1º LUGAR

O amigo Zé de Milton, de Abreu e 
Lima, preza pelos pilares e união das 
famílias. Zé de Milton afirma que acre-
dita na sua vitória com a bênção de 
Deus. “Eu vivo Deus, família, amigo e 
trabalho. Eu sou o amigo Zé de Milton”, 
afirmou.

PR. FERREIRINHA ESTÁ COM 
FÁVIO GADELHA, EM 2024

O Pastor Ferreirinha oficializou seu in-
gresso no grupo político do prefeito de 
Abreu e Lima, Flávio Gadelha. Ferreirinha 
é uma das lideranças evangélicas bem 
conceituada e respeitada no município. 
Na última eleição de 2020, ele obteve 
mais de 900 votos para vereador.

TRIO DA COMUNICAÇÃO
O secretário de Imprensa de Igaras-

su, Alex Moriá, o assessor de comuni-
cação da Usina São José, Alexandre, e 
a competente jornalista Chris Huggins, 
que estavam participando e cobrindo a 
solenidade de inauguração da primeira 
Escola de Referência de Igarassu, entre-
gue à população de Beira Mar II.

ANIVERSARIOU
Quem está de idade nova 

é a filha do presidente da 
Associação Comercial e 
Empresarial (ACE), Josias 
Gomes, Valéria Cristina. 
Na ocasião, ao lado de seu 
pai e de sua mãe Valéria, 
comemorou a passagem de 
seu aniversário. Felicidades e 
muitos anos de vida.

Gente
que é notícia

 IGARASSU-ECONOMIA

Igarassu terá novo empreendimento com a 
implantação de confinamento bovino

CONFINAMENTO DE ANIMAIS Deve oportunizar o crescimento econômico no município de Igarassu

Foto: Divulgação
Por Jailton Lima 

Igarassu, uma cidade 
localizada na Região 

Metropolitana do Reci-
fe (RMR), está prestes 
a receber um novo 
empreendimento que 
promete impulsionar 
o setor do agronegó-
cio na região.

Os empresários Re-
nato Menezes, Carlos 
e Marcos Sampaio e 
Ivson Correia, visio-
nários do ramo, uni-
ram-se em um consórcio 
com a intenção de cons-
truir um confinamen-
to de animais no mu-
nicípio.

Com a visão empreen-
dedora, voltada para as 
oportunidades ofereci-
das pela diversidade de 
fornecimento de produ-
tos em Igarassu, como 
cana-de-açúcar, cevada e 
água, e também levando 
em consideração a pre-
sença de um grande 
frigorífico industrial 
no estado de Pernam-
buco, a Master Boi, os 

empresários estão deter-
minados a investir no 
desenvolvimento do mu-
nicípio.

A previsão inicial é 
de que o confinamen-
to abrigue cerca de 
500 animais, podendo 
chegar a até 1000 ani-
mais até o final do ano 
de 2023. Para acelerar o 
projeto, os empresários 
reuniram-se, no início de 
abril, com o secretário do 
Desenvolvimento de Iga-
rassu, Ricardo Góes, e 
com o secretário de Agri-
cultura, Flavio, buscan-
do incentivos municipais 
para a implantação do 
empreendimento.

A localização do con-
finamento será dividida 
em duas partes: uma 
na Fazenda Aboli-
ção, em Monjope, de 
propriedade de Renato 
Menezes, e outra 
na Fazenda Santa 
Rita, na estrada de 
Nova Cruz, ambas si-
tuadas em Igarassu.

Essa distribuição geo-
gráfica do empreendi-
mento contribuirá para 
a geração de empregos 
e renda não só no se-
tor agropecuário, mas 
também em outras áreas 
relacionadas, como 
transporte, logística e 
comércio local.

Os empresários desta-
cam a importância desse 
projeto para a cidade de 
Igarassu, pois além de 
promover o desenvol-
vimento econômico 
da região, também 
irá gerar oportuni-
dades de trabalho 
para a população lo-

cal, contribuindo para 
a melhoria da qualidade 
de vida dos moradores.

Além disso, o confi-
namento de animais 
também poderá for-
talecer a cadeia pro-
dutiva do agronegó-
cio, estimulando o 

aumento da produ-
ção e o abastecimento 
de produtos de origem 
animal na região.

Com uma visão 
empreendedora vol-
tada para o futu-
ro e ações concre-
tas para impulsionar 
o desenvolvimento de 
Igarassu, os empresários 
Renato Menezes, Carlos 
e Marcos Sampaio e Iv-
son Correia estão deter-
minados a concretizar 
esse novo empreendi-
mento, trazendo benefí-
cios não apenas para o 
setor agropecuário, mas 
também para a cidade 
como um todo.

A expectativa é de 
que o confinamento 
de animais em Iga-
rassu seja um marco 
para o crescimento 
econômico e social do 
município, tornando-se 
uma referência na re-
gião.
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ABB completa 

62 anos de 
fundação e 

vida

 A Associação 
É da Gente fará 
cinco anos, em 

junho
página B3 página B3

COM MAIS DE R$ 420 MILHÕES, FÁBRICA DA 
YPÊ É INAUGURADA E GERA 250 EMPREGOS 

 ITAPISSUMA

Igarassu terá novo empreendimento com a 
implantação de confinamento bovino

SOLENIDADE Contou com a presença da governadora e do prefeito Zé

Fotos: Divulgação

 ECONOMIA O NOVO EMPREENDIMENTO SERÁ UMA REFERÊNCIA NA REGIÃO NORTE DO ESTADO

aumento da produ-
ção e o abastecimento 
de produtos de origem 
animal na região.

Com uma visão 
empreendedora vol-
tada para o futu-
ro e ações concre-
tas para impulsionar 
o desenvolvimento de 
Igarassu, os empresários 
Renato Menezes, Carlos 
e Marcos Sampaio e Iv-
son Correia estão deter-
minados a concretizar 
esse novo empreendi-
mento, trazendo benefí-
cios não apenas para o 
setor agropecuário, mas 
também para a cidade 
como um todo.

A expectativa é de 
que o confinamento 
de animais em Iga-
rassu seja um marco 
para o crescimento 
econômico e social do 
município, tornando-se 
uma referência na re-
gião.

Por Jailton Lima

No último dia, 26 de 
abril, foi inaugu-

rada a nova fábrica da 
YPÊ em Itapissuma, mu-

nicípio da Região Metropo-
litana do Recife. O evento 
contou com a presença da 
governadora do Estado, 
Raquel Lyra, do prefeito 

José de Irmã Têca e de 
outros diretores da empre-
sa, além de autoridades lo-
cais, como o deputado esta-
dual Mário Ricardo.

Com 72 anos de ativida-
de, a YPÊ é uma empresa 
líder no mercado de pro-
dutos de limpeza e conta 
com mais de 300 produ-
tos em sua linha de fa-
bricação. A nova planta 
em Itapissuma vai operar 
com sete linhas de produ-
ção, o que deve impulsionar 
ainda mais o crescimento 
da empresa.

O prefeito José de Irmã 
Têca afirmou que a inaugu-
ração da fábrica representa 
mais um importante inves-
timento para o município 
e vai gerar, inicialmente, 
250 empregos diretos. 
Esse número pode che-
gar até 800 empregos, 
contando com os indiretos, 
e isso deve trazer um im-

pacto positivo na economia 
local.

A governadora Raquel 
Lyra ressaltou que a inau-
guração da fábrica fortale-
ce a indústria pernambu-
cana e consolida o Estado 
como polo logístico do Nor-
deste brasileiro. 

A YPÊ investiu R$ 420 
milhões na nova planta 
em Itapissuma, e a pre-
sença da empresa se soma 
a um complexo industrial já 
existente na região, o que 
contribui para o desenvolvi-
mento econômico e social da 
região.

Com a inauguração da 
fábrica da YPÊ, Itapissu-
ma segue avançando e se 
consolidando como um im-
portante centro industrial 
da Região Metropolitana 
do Recife. O investimento 
deve trazer mais opor-
tunidades de emprego e 
crescimento para o mu-
nicípio e região.

Além dos benefícios eco-
nômicos já mencionados, 
a nova fábrica da YPÊ em 
Itapissuma também traz 
vantagens sociais significa-
tivas para o município e a 
região. 

A geração de empregos 
diretos e indiretos vai au-
mentar a renda da popu-
lação local e melhorar as 
condições de vida. Além 
disso, a presença da YPÊ 
pode impulsionar o sur-
gimento de novos negó-
cios e fortalecer a eco-
nomia da região como 
um todo.

Com a inauguração da 
fábrica, Itapissuma se con-
solida como uma porta de 
entrada para o desenvol-
vimento do Litoral Norte 
pernambucano. A presença 
da YPÊ deve atrair ainda 
mais investimentos para 
a região, fortalecendo a 
economia local e contri-

buindo para o desenvolvi-
mento sustentável.

A atual gestão municipal 
teve um papel fundamental 
na implantação da fábrica 
da YPÊ em Itapissuma. 
Com políticas de incenti-
vo ao empreendedorismo e 
à geração de empregos, a 
prefeitura criou as con-
dições necessárias para 
que a empresa pudesse 
se instalar no município 
e contribuir para o seu 
desenvolvimento.

Em resumo, a inaugura-
ção da fábrica da YPÊ em 
Itapissuma é uma excelente 
notícia para a região, tra-
zendo benefícios econômicos 
e sociais significativos. Com 
a sua presença, o municí-
pio se consolida como 
um importante centro in-
dustrial do Litoral Norte 
pernambucano e abre ca-
minho para um futuro mais 
próspero e sustentável para 
toda a região.
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RICARDO ALENCAR CONVOCA A SOCIEDADE 
PARA DISCUTIR O NOVO PLANO DIRETOR DA 
PREFEITURA MUNICIPAL DE IGARASSU

 IGARASSU

 PARTICIPAÇÃO POPULAR E DE TODOS OS SEGMENTOS DA SOCIEDADE NA DISCUSSÃO DO PLANO DIRETOR

PARTICIPAÇÃO O empresário Ricardo Alencar sugere uma discussão mais ampla sobre o Plano Diretor

Foto: ww.apesce.com.br/shoppings

Cidades

Edital de convocação para                                    
Assembleia Geral Extraordinária

EDITAL DE INTIMAÇÃO

RETIFICAÇÃO ADMINISTRATIVA DE ÁREA

São convocados todos associados da associação de moradores de Abreu e 
Lima Centro, reunirem-se em Assembleia Geral Extraordinária, no endereço 
Avenida Duque de Caxias, S/N - Centro - Abreu e Lima/PE – CEP: 53540-3407 (sede 
provisória Salão Paroquial da Igreja Católica), às 19h30, no dia 02 de maio  de 
2023, a fim de tratarmos das seguintes ordens do dia:

Através do presente edital torna-se público que tramita pedido de retificação 
de área no Cartório de Registro Geral de Imóveis, de Títulos e Documentos e de 
Pessoas Jurídicas da Comarca de Abreu e Lima/PE, devidamente protocolado, com 
os seguintes dados:

Requerente: CRISTIANO BRAGA GADELHA DE ALBUQUERQUE e sua esposa 
SUNDERLEYA AMARAL DE ABREU GADELHA ALBUQUERQUE.

Identificação do imóvel a ser retificado: Lote de terreno desmembrado sob o 
n° 12-A, da quadra “B* componente do loteamento “MACACO DE FORA” situado no 
bairro de Alto do Bela Vista, nesta cidade de Abreu e Lima-PE, medindo 12,00m de 
frente e 14,10m de fundos, por 12,50m do lado direito e 12,80m do lado esquerdo, com 
uma área de 166,25m2, limitando-se pela frente, com a Avenida Brasil (Rodovia BR 
101 Norte), lado direito, com o lote n° 13, casa de n° 57, lado esquerdo, com o lote 
n° 11, casa de n° 20, e pelos fundos, com o Lote 12 (Área Remanescente), todos da 
mesma quadra e loteamento. MATRÍCULA: 254.

CONFRONTANTES: lado esquerdo: FRANCISCO DAS CHAGAS MELO DA 
SILVA; lado direito: LUIZ ANTONIO MORAES DA SILVA; e, pelos fundos: TALITA 
CIBELE CORREIA, e demais interessados.

Pelo presente edital de intimação, ficam intimados os confrontantes acima 
mencionados, para se manifestar em relação ao pedido de retificação de área, 
apresentando impugnação escrita diretamente na Serventia Registral de Abreu e 
Lima, com as razões de sua discordância, no prazo de 15 dias corridos contados 
após o transcurso de 20 dias da primeira publicação, ficando advertido de que a não 
apresentação de impugnação no prazo previsto implicará anuência ao pedido da 
retificação administrativa de área. Maiores informações sobre o pedido podem ser 
obtidas no Cartório de Registro de Imóveis de Abreu e Lima, situado na Av. Brasil, 931, 
Alto São Miguel, Abreu e Lima – PE.

Abreu e Lima, 04 de abril de 2023

 Abreu e Lima, 25 de Abril de 2023

a) alteração do estatuto;
b) eleição da nova diretora e membros do conselho fiscal;
c) assuntos gerais

NAYRA FABIOLA COSTA QUEIROZ
OFICIAL INTERINA

Por Jailton Lima

No último dia 13 de 
abril, o empresá-

rio Ricardo Alencar, 
vice-presidente do Clube 
dos Dirigentes Lojistas 
(CDL), reuniu-se com 
representantes da so-
ciedade em Igarassu 
para reivindicar uma 
maior discussão sobre 
o novo Plano Diretor 
do município, que abor-
dará diversos assuntos de 
interesse da população 
nos próximos dez anos.

Em sua convocação 
à população, Ricardo 
Alencar destacou a 
importância de discu-
tir o Plano Diretor de 
forma ampla, evitando 
que ele seja elaborado de 
forma engessada, sem 
considerar as sugestões e 
reivindicações de todos os 
segmentos da sociedade. 
O empresário ressaltou a 
necessidade de participa-
ção ativa dos comercian-
tes, empresários e demais 
entidades empresariais 
nas discussões do novo 
Plano Diretor.

Ricardo Alencar tam-
bém sugeriu que o novo 
Plano Diretor atenda 
às demandas de todos 
os segmentos da socie-
dade, destacando a im-
portância de a Prefeitura 
ouvir e aceitar as reivin-
dicações da população em 
geral.

Ele ainda solicitou ao 
poder público a desapro-
priação da Fazenda 
Ramalho, em Mangue 
Seco, para duplicar o 
trecho da orla de Iga-
rassu, que atualmente 
tem menos de dois quilô-
metros e precisa de pelo 
menos três a quatro qui-
lômetros de extensão. O 
empresário ressaltou a 

importância dessa desa-
propriação, bem como a 
proteção do Polo Gineta, 
que se encontra invadido 
em Monjope.

“A participação ativa 
da sociedade na discus-
são do Plano Diretor é 
fundamental para ga-
rantir que ele atenda 
às necessidades e de-

mandas da população 
local. O Plano Diretor 
é um instrumento de 
planejamento urbano 
que estabelece diretri-
zes e normas para o de-
senvolvimento susten-
tável de uma cidade, 
abordando questões 
como uso e ocupação 
do solo, habitação, mo-
bilidade urbana, meio 
ambiente, entre outros 
temas”, explicou o vice-
-presidente.

A convocação de Ricar-
do Alencar para a parti-
cipação da sociedade nas 
discussões do Plano Dire-
tor de Igarassu é um passo 
importante para garantir 
que as diversas vozes da 
comunidade sejam ouvi-
das e consideradas na ela-
boração desse instrumen-
to tão importante para o 
futuro do município.

A presença de repre-
sentantes de entidades 
empresariais nas reu-
niões de discussão é fun-
damental para que as de-
mandas do setor sejam 
consideradas, bem como 

para garantir um desen-
volvimento urbano equili-
brado e sustentável.

Além da desapro-
priação da Fazenda 
Ramalho para a am-
pliação da orla de Iga-
rassu, é essencial que 
o novo Plano Diretor 
aborde outras ques-
tões relevantes para a 
cidade, como a proteção 
de áreas de preservação 
ambiental, a promoção 
de políticas habitacionais 
inclusivas, a melhoria da 
mobilidade urbana e a 
promoção do desenvolvi-
mento econômico local.

“Diante disso, é fun-
damental que a socie-
dade de Igarassu par-
ticipe ativamente das 
discussões do Plano 
Diretor, apresentando 
suas sugestões, reivin-
dicações e contribui-
ções para a construção 
de um instrumento que 
atenda às necessidades 
e às demandas da so-
ciedade”, finalizou.

Coluna da Câmara Municipal de Igarassu
LUIZ DOS PASSOS     

JÚNIOR

O presidente da Câ-
mara de Igarassu, ve-
reador Luiz dos Pas-
sos Júnior, solicitou 
da Prefeitura Munici-
pal, por meio da indica-
ção de nº 328/2023 que 
deve ficar destinado 5% 
do total das moradias 
populares de programas 
habitacionais públicas, 
instituídos pelo Prefei-
tura Municipal de Iga-
rassu, às mães ou aos 
responsáveis por crian-
ças com transtornos do 
espectro do autista, ins-
critos no Cadunico.

MAGUILA

Vereador Valdemir 
Nunes de Souza, Ma-
guila, por meio da in-
dicação de nº 296/2023, 
solicitou da Prefeitura 
Municipal ampliação do 
Programa Segunda 
Merenda nas Escolas 
da Rede Municipal de 
Ensino com o intuito de 
melhorar o desempenho 
dos estudantes no pro-
cesso de aprendizagem 

e combate à insegurança 
alimentar.

NEINHO DO POVO
O parlamentar Nei-

nho do Povo pediu ao 
Governo Municipal, por 
meio do Projeto de Lei 
de nº 3111/2019, a ins-
talação de catracas, de-
tectores de metais e dis-
ponibilização da Guarda 
Municipal nas escolas 
da rede municipal de 
ensino de Igarassu.

TOTE
Por meio do Projeto de 

Lei de nº 10/2023, de au-
toria do vereador José 
Aristóteles (Tote), que 
concedeu a Medalha 
Duarte Coelho ao Sr. 
Charles Roger Araújo 
Vieira, em reconheci-
mento ao elevado espí-
rito público e relevantes 
serviços públicos presta-
dos pelo mesmo em prol 
do desenvolvimento do 
município de Igarassu.

ÉRICA UCHÔA
A vereadora Érica 

Uchôa teve aprovada a 
indicação de nº 104/2023 
que solicitou da prefeita 
Elcione Ramos que en-
vie à Câmara Municipal 

projeto de lei, disponibi-
lizando os pagamentos 
de gratificações de edu-
cação básica pelo bom 
desempenho na avalia-
ção do IDEB.

ANDERSON         
TRINDADE

O vereador Ander-
son Trindade, por meio 
da indicação de nº 
280/2023, reivindicou 
da Prefeitura Munici-
pal de Igarassu, estudo 
de impactos ambientais 
e relatórios de impacto 
ambiental, a fim de rea-
lizar avaliação ampla 
dos danos e propor me-
didas mitigadoras cor-
respondentes. 

IRMÃO DARLAN

A Mesa Diretora da 
Câmara Municipal apro-
vou, por unanimidade, 
no mês de abril, a indi-
cação de nº 261/2023, 
solicitando da prefeita 
Elcione Ramos, através 
da secretaria competen-
te, a ampliação do espa-

ço físico do CTA - (Cen-
tro de Teste).

PRAZERES
A vereadora Ma-

ria dos Prazeres, por 
meio da indicação de nº 
151/2017, solicitou do 
então prefeito Mário Ri-
cardo a reforma geral da 
Escola Municipal Maria 
Djandira Lacerda Leite, 
em Vila Rural, que re-
formada pela atual pre-
feita Elcione Ramos.

JONAS PESSOA
Por meio da indica-

ção de n. º 208/2023, do 
vereador Jonas Pessoa, 
que solicitou do Poder 
Executivo Municipal a 
criação do Ortografia 
e Leitura, programa 
de inclusão prioritária 
da ortografia correta e 
leitura na escolas muni-
ciais.
SON  ALBUQUERQUE

O vereador Son Al-
buquerque solicitou da 
Prefeitura Municipal, 
por meio da indicação 
de nº 105/2023, a im-
plantação de energia 
limpa e renovável (solar 
e eólica), no auxílio do 
abastecimento da ilumi-
nação pública dentro do 
município.
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 ABREU E LIMA 

 SOCIAL

 IGARASSU

A ASSOCIAÇÃO É DA GENTE COMPLETA 
CINCO ANOS DE ATIVIDADE, NA LIDERANÇA 
DO PASTOR FERREIRINHA

 ANIVERSÁRIO NO DIA 01 JUNHO, HAVERÁ UM CULTO DE AGRADECIMENTO COM O PR. NAPOLEÃO FALCÃO E A CANTORA ALICE MACIEL

SOCIAL Pr. Ferreirinha entregando sopa nos prédios da Matinha

CELEBRAÇÃO Ao centro, a presidente Duci comemorou a data com as colaboradoras da ABB

PRESIDENTE Josias Gomes

Foto: Divulgação

Fotos: Divulgação
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 Política

para garantir um desen-
volvimento urbano equili-
brado e sustentável.

Além da desapro-
priação da Fazenda 
Ramalho para a am-
pliação da orla de Iga-
rassu, é essencial que 
o novo Plano Diretor 
aborde outras ques-
tões relevantes para a 
cidade, como a proteção 
de áreas de preservação 
ambiental, a promoção 
de políticas habitacionais 
inclusivas, a melhoria da 
mobilidade urbana e a 
promoção do desenvolvi-
mento econômico local.

“Diante disso, é fun-
damental que a socie-
dade de Igarassu par-
ticipe ativamente das 
discussões do Plano 
Diretor, apresentando 
suas sugestões, reivin-
dicações e contribui-
ções para a construção 
de um instrumento que 
atenda às necessidades 
e às demandas da so-
ciedade”, finalizou.

Por Jailtion Lima

A Associação É da Gen-
te, liderada pelo pas-

tor Ferreirinha, completa-
rá cinco anos de fundação 
nesse mês de maio de 2023. 
Desde a sua criação, 
a associação tem de-
sempenhado um papel 
fundamental no atendi-
mento às famílias caren-
tes de vários bairros da 
cidade de Abreu e Lima, na 
Região Metropolitana do 
Recife.

Entre as ações realiza-
das pela associação, des-
tacam-se o Sopão Co-
munitário, que oferece 
refeições gratuitas para 
a população, e ações nas 
áreas da saúde, educação e 

ensino religioso. Além dis-
so, a associação leva uma 
mensagem de paz e espe-

rança para as pessoas que 
mais necessitam, promo-
vendo uma série de ativi-

dades voltadas para o bem-
-estar da comunidade.

Ao longo desses cinco 
anos, a Associação É da 
Gente tem demonstra-
do um alcance e uma 
importância ímpares 
para a cidade de Abreu 
e Lima. Com a sua atua-
ção, a associação tem con-
seguido atender de forma 
efetiva as demandas da 
população mais carente da 
cidade, contribuindo para a 
melhoria da qualidade de 
vida das pessoas.

O sucesso da associação 
se deve, em grande parte, 
à sensibilidade do pastor 
Ferreirinha e ao seu amor 
em cuidar das pessoas me-
nos favorecidas. 

Ele tem sido um exemplo 
de liderança para a comu-
nidade, inspirando outras 
pessoas a se engajarem em 
causas sociais e contribuin-
do para a construção de 
uma sociedade mais justa e 
solidária.

Vale destacar que o 
pastor Ferreirinha tem 
feito tudo isso com re-
cursos próprios e com a 
ajuda de amigos e par-
ceiros da causa social. 
O seu comprometimento e 
dedicação têm sido funda-
mentais para o sucesso da 
associação e para o impacto 
positivo que ela tem gerado 
na vida das pessoas.

Por isso, a Associação 
É da Gente liderada pelo 

pastor Ferreirinha tem 
sido uma referência em 
ações sociais na cidade 
de Abreu e Lima. Seu 
trabalho tem contribuído 
de forma significativa para 
a melhoria da qualidade de 
vida da população carente 
da cidade, e seu exemplo 
de liderança tem inspirado 
outras pessoas a se engaja-
rem em causas sociais. 

Parabéns à Associa-
ção É da Gente pelos seus 
cinco anos de fundação e 
pelo trabalho importante 
que tem realizado em prol 
da comunidade! “A nossa 
missão, como cristão, é 
amar e amenizar sofri-
mento dos mais necessi-
tados”, concluiu Ferreiri-
nha é da Gente.

Associação Beneficente Betânia comemora        
62 anos de existência em grande estilo

Presidente da ACE apoia ações no 
desenvolvimento da gestão da prefeita Elcione

Por Jailton Lima

A Associação Bene-
ficente Betânia, locali-
zada no bairro de Caetés 
Velho, em Abreu e Lima, 
celebrou seus 62 anos 

de existência em gran-
de estilo no dia 16 de 
abril. A instituição, uma 
das mais respeitadas na 
região, realizou uma festa 
com a participação de as-

sociados, familiares e tam-
bém da diretoria da ABB.

Durante a comemora-
ção, a presidente Duci 
Fontes ressaltou o lega-
do e a importância da 
instituição pelos seus 

serviços sociais presta-
dos à população ao lon-
go dos anos. Ela comen-
tou que todos fazem parte 
do sucesso da Associação 
Betânia e agradeceu aos 
colaboradores que contri-
buíram para o crescimento 
da organização ao longo 
das décadas.

A ABB é conhecida pela 
sua liderança e sensibi-
lidade em empoderar a 
comunidade local. Des-
de a sua fundação em 
1961, a associação tem 
prestado serviços so-
ciais como assistência 
médica, odontológica, 
laboratoriais, serviços 
funcionários e visitas 
domiciliares com as-
sistente social, além de 
cursos visando o empode-
ramento da mulher, ga-

rantindo assim minimizar 
o índice vulnerabilidade 
social.

A liderança de Duci 
Fontes tem sido funda-
mental para o sucesso 
contínuo da organiza-
ção. Ela tem trabalhado 
incansavelmente para 
fortalecer a instituição, 
tornando-a referência na 
região de Abreu e Lima, 
paulista e Igarassu. Seu 
compromisso com a causa 
é inabalável, e seu envolvi-
mento com a comunidade é 
inspirador.

Durante a festa de 
aniversário da ABB, a 
presidente prestou ho-
menagens a muitos co-
laboradores, reconhecen-
do sua dedicação e esforço 
em fazer a diferença na 

vida das pessoas atendi-
das pela instituição.

A celebração dos 62 
anos de existência da 
Associação Beneficen-
te Betânia foi um mo-
mento de reflexão sobre 
a importância do trabalho 
social e de agradecimento 
aos colaboradores que fi-
zeram e fazem parte dessa 
história. 

“Que a ABB continue 
a ser uma referência 
de luz na vida das pes-
soas que mais precisam 
de acolhimento e que a 
nossa liderança inspire 
muitos outros a traba-
lharem por um mundo 
melhor”, comentou a pre-
sidente.

Jailton Lima

O Presidente da 
Associação Comer-
cial e Empresarial 
de Igarassu (ACE), 
Josias Gomes, decla-
rou apoio à gestão da 
prefeita Elcione Ramos 
em relação às ações de 
desenvolvimento do 
município. Segundo 
Gomes, a prefeita vem 

trabalhando incansa-
velmente para melho-
rar a infraestrutura 
da cidade e fomentar a 
economia local.

A ACE é uma enti-
dade importante na 
região, que represen-
ta os interesses do se-
tor empresarial e tem 
como objetivo fortale-
cer a economia local. O 

apoio do presidente da 
ACE à gestão da pre-
feita é visto como uma 
demonstração de con-
fiança na liderança e 
nas medidas adotadas 
pela prefeitura.

Elcione  Ramos, 
que é professora, as-
sumiu a prefeitura 
de Igarassu em 2021 
e tem trabalhado para 

colocar a cidade nos tri-
lhos do desenvolvimen-
to, com investimentos 
em áreas como saúde, 
educação e infraestru-
tura. A prefeita tem 
dialogado com a socie-
dade civil e buscado 
parcerias com o setor 
privado para viabilizar 
projetos e ações em be-
nefício da população.

Para Josias Go-
mes, a parceria entre 
a prefeitura e a ACE 
é fundamental para o 
desenvolvimento do 
município. Ele desta-
ca que a união de esfor-
ços entre o poder públi-
co e o setor empresarial 
pode gerar resultados 
positivos para a econo-
mia e para a qualidade 
de vida da população.
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